

*La République du Centre*, 11 février 2013

## **CÉRÉMONIE ■ La bataille de Verdun commémorée à Orléans**

Associations d'anciens combattants, élus – parmi lesquels le sénateur PS Jean-Pierre Sueur – et militaires étaient rassemblés hier midi, devant le monument de la victoire, à Orléans, pour commémorer le 97<sup>e</sup> anniversaire du début de la bataille de Verdun. Emblématique de la férocité des combats de la Première Guerre mondiale, la bataille de Verdun a fait plus de 300.000 morts en près d'un an. ■



**SOUVENIR.** Des gerbes ont été déposées au pied du monument de la Victoire, à Orléans. PHOTO A. C.